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第五屆灣仔區議會屬下 

發展、規劃及交通委員會第六次會議 

進度報告 

 

發展、規劃及交通委員會於二○一六年十月十八日舉行第六次會議，討論事項如下︰ 

 

1. 區議會撥款申請 

(a)  2017年度灣仔區發展、規劃及道路交通安全嘉年華 

經討論後，委員會通過待團體按委員的意見修訂活動計劃後，再以傳閱方式審批上述

合辦撥款申請。 

 

(b) 灣仔社區劇場計劃 

經討論後，委員會通過上述合辦撥款申請。 

 

2. 「2016/17年度社區參與環境保護活動計劃」撥款申請 

(a)  環保由煮食開始 

委員會通過上述合辦撥款申請。 

 

3. 在行人通道加建上蓋 

運輸署代表以投影片向委員介紹上述計劃的背景及安排。經討論後，委員會同意於會

後再進行討論，就區內適合加建上蓋的行人通道提供三個建議方案予部門研究其可行

性。 

 

4. 沙田至中環綫項目進度匯報 

路政署及港鐵公司代表以投影片向委員匯報沙田至中環綫項目的工程進度。委員對通

車時間表、工程期間的噪音問題、臨時重置模型車場、沙中線與中環灣仔繞道工程的

配合及能否重用拆卸港灣道體育館後的物料表示關注。 

 

 



5. 可持續發展委員會就推廣可持續使用生物資源進行公眾參與 

香港大學社會科學學院代表以投影片向委員簡介文件。委員建議部門以淺易的計劃名

稱向公眾推廣可持續使用生物資源、鼓勵商界加入推廣計劃、推廣理性消費及設立環

保採購名單供市民使用。 

 

6. 關注電動巴士試驗計劃 

委員會備悉運輸署、環境保護署及新巴城巴的書面回覆。委員關注引入電動巴士前進

行的安全測試工作、試驗計劃會否影響巴士的服務班次及巴士公司就引入電動巴士對

車長提供的培訓。 

 

7. 關於跟進香港賽馬會跑馬地山光道會所新翼對區內交通影響的事宜 

委員會備悉香港賽馬會的書面回覆。委員就會所新翼加設車位對附近交通流量的影

響、貨物裝卸區的長度及於成和道及藍塘道加設行人過路燈作出討論。 

 

8. 跟進大坑道4-4C重建計劃之高度管制與斜坡工程事宜 

委員會備悉屋宇署的書面回覆。委員對屋宇署未有應委員會的邀請出席第五次會議及

回應委員的查詢速度緩慢表示強烈不滿。經討論後，委員會通過以委員會名義去信屋

宇署，反映委員的意見。 

 

9. 有關合和中心二期、船街/堅尼地道公園及其道路改善工程的進展 

委員會備悉各部門的書面回覆。委員對是項工程的竣工日期、工地內的樹木保養、有

關公園設計的公眾諮詢工作及工程期間的噪音問題表示關注。 

 

10. 處理跟進事項的安排 

委員會通過設立行動清單，以便能更有效率地跟進各委員提出的地區問題的最新情

況。 
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